

# Conseil communal de Lausanne

---

**Initiative**                      **Postulat**  
**Titre**                              Des crèches dehors par tous les temps, un succès fou !  
**Postulants**                      A. Messere et consorts

---

**Contexte**                      Actuellement se développe un type de crèche en plein air toute l'année qui obtient un succès incroyable auprès des familles. Ces crèches accessibles dès 2 ans et demi croulent sous les demandes et sont très courantes dans le nord de l'Europe depuis des années.

Elles offrent un contexte plus large que le milieu fermé, soit un espace de liberté et de découverte du milieu naturel par les enfants. Certains avancent qu'elles fortifient les enfants au niveau immunitaire et allergique, ce ne serait pas surprenant mais il n'y a pas d'étude qui le démontre scientifiquement.

Actuellement, cette offre ne semble pas du tout exister à Lausanne. Elle est proposée sous forme privée à Fribourg et Genève en revanche, à des prix étonnamment assez élevés alors qu'il y a un loyer moindre et des charges plus limitées.

Le but de ce postulat est que la Ville de Lausanne puisse proposer une telle offre sous forme de demi-journée ou de journée complète aux petits Lausannois. Financièrement, c'est moins cher qu'une crèche conventionnelle et le succès est garanti.

---

**Proposition**                      Les postulants souhaitent que la Municipalité étudie la possibilité de proposer des crèches en plein air aux petits Lausannois.

Lausanne, 7 février 2018

<sup>a</sup> <sup>e</sup>  
Les postulants A. Messere et csrt.

